



*Kneeless Moose pausieren auf Grund einer Erkrankung von Schlagzeuger Ingvar (rechts im Bild) auf unbestimmte Zeit.*

## Konzertpause auf unbestimmte Zeit

### Kneeless-Moose-Schlagzeuger schwer erkrankt

*25. Januar 2016, Von: Redaktion, Foto(s): Martin Huch*

**Nicht gut begann das Jahr 2016 für die hannoversche Alternative-Rock-Band Kneeless Moose. Schlagzeuger Ingvar ist schwer erkrankt und muss sich einer langwierigen ärztlichen Behandlung unterziehen. Die Band hat daraufhin sämtliche Konzertplanungen vorerst ausgesetzt und will erst wieder auftreten, wenn Ingvar wieder genesen ist. Ein Jahr ganz ohne Kneeless Moose soll 2016 dennoch nicht werden. Sänger und Gitarrist Tom und Bassist Leon arbeiten an verschiedenen Ideen.**

Ein Statement zur aktuellen Situation haben Kneeless Moose am Samstag auf ihrer Facebook-Seite veröffentlicht. Schlagzeuger Ingvar befinde sich nach dem Bekanntwerden einer unvorhergesehenen, schweren Erkrankung in medizinischer Behandlung und bekomme jede mögliche Hilfe und Unterstützung, die er jetzt braucht, erklärt die Band.

In der Zwischenzeit mit einem anderen Schlagzeuger als Vertretung für Ingvar mögliche Shows zu absolvieren stellt für Kneeless Moose keine Option dar, so das Konzerte der Band auf unbestimmte Zeit nicht stattfinden werden. „Wir sind der festen Überzeugung, dass Kneeless Moose nur wir drei sein können und es sich nicht richtig anfühlen würde, wenn wir - Tom und Leon - mit jemand anderem auf der Bühne stehen würden“, erklären die Musiker konsequent solidarisch.

Für das bevorstehende Frühjahr waren Kneeless Moose unter anderem für einen Auftritt auf dem Nitrofest am 19.März in Hannover im MusikZentrum im Gespräch. Was Sänger und Gitarrist Tom und Bassist Leon für die Zeit ohne Drummer Ingvar musikalisch vorhaben, wollen beide demnächst

mitteilen. Grundsätzlich denkbar wäre es, etwa einige Akustik-Konzerte in Duo-Besetzung zu spielen, wie Rockszened.de erfuh.

Einzelheiten zur Erkrankung von Ingvar will die Band, mit Rücksicht auf die Privatsphäre, nicht nennen. „Drückt ihm einfach die Daumen für eine baldige Genesung und Rückkehr auf den Schlagzeug-Hocker!“, fordern Leon und Tom die Fans auf Facebook auf. „Auch wir sind mit Herz und Gedanken beim ihm!“, betonen beide.

Auch wir von Rockszened.de wünschen eine schnelle und gute Genesung.

*Links:*

---

[www.facebook.com/kneelessmoose](http://www.facebook.com/kneelessmoose)

*Ähnliche Artikel auf Rockszened.de:*

---

[Extrem produktiv und immer am Ball](#)(12.02.2021)

[Chancen für Musikmotivierte](#)(03.02.2021)

[Einfach mal nicht tanzen](#)(27.01.2021)

[Weiter auf dem Weg](#)(20.01.2021)

[Neue Musik und Geld für Crew Nation](#)(12.01.2021)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)